

Advent 2014 – 24. Dezember

Description

Advent 2014 – 24. Dezember



Hallo Gott,

heute, sozusagen am Ende meiner adventlichen Mitteilungen,
muss ich dir noch eine ganz schwere Frage stellen:
Wieso bist du eigentlich auf die Welt gekommen?
Meine Mama sagt, weil du uns ganz toll gern hast.
Mein Papa sagt, weil du uns zeigen wolltest,
wie wertvoll wir Menschen sind, jede und jeder von uns.
Ich glaube, du wolltest uns einfach ganz, ganz nahe sein.
So nahe, dass wir dein Gesicht sehen
und deinen Atem spüren können.
Ein dickes, dickes Dankeschön dafür!

Bis nächstes Jahr, wG Fred

P.S.: wG = weihnachtliche Grüße